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Лучший 
путьКогда 

Кейт Миллер узнал, 
что послушание 

Богу противоречит 
естественным 

представлениям 
человека, Бог показал 
ему, как победить гору 

долгов и жить в 
свободе от них.



«Иногда 
послушание 
Богу прямо 

противоположно 
тому, что сделали 

бы мы в этой 
ситуации. У меня не 
было ни малейшего 

представления о 
том, что делать с 

нашими финансами, 
но Бог показал мне 

другой путь.



Было что-то в этой поездке, что убаюкивало Линет. Отзвуки 
разговора родителей впереди. Шум колес на дороге. Теплое 

солнце, которое освещало ее лицо. Глядя в окно, она задремала.
В ее семье царила любовь и близость. 

Это была семья, любившая Бога. 

— Мелани Хемри
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Линет понимала, что ее верное 
посещение церкви началось за 
девять месяцев до ее рождения. Ее 
папа был дьяконом и лидером в 
их деноминационной церкви. Они 
всегда приезжали на служение рано. 
После окончания служения они 
оставались с папой на протяжении 
двух часов.

Линет это не беспокоило. Она так 
сильно любила своих родителей, что 
еще в детстве у нее сформировалось 
такое мнение, что все, кто верит не 
так, как они, просто неправы. Она 
никогда не сомневалась в этом.

Ей нравилось то, как ее роди-
тели любили Бога. Она любила их 
мудрость. В тот день, когда ее жених 
решил расторгнуть помолвку, она 
прибежала домой и упала в сильные 
руки своего отца. Ее сердце было 
разбито, она плакала, но она была 
потрясена услышанным.

«Мы вымолили его из твоей 
жизни».

Оглядываясь назад, она могла 
только благодарить Бога за это.

Линет проснулась оттого, что 
солнце светило ей прямо в глаза. В 
какое-то мгновение она потеряла 
сознание, и у нее начались конвуль-
сии. Перепуганные родители оста-
новили машину. Они знали, что это. 
Это был припадок. У ее прабабушки 
была эпилепсия. А также у ее тети.

Такое случилось с Линет не впер-
вые. Когда ей было 9 лет, она прово-
дила время в церковном лагере, где 
изготовлялись футболки с христи-

анской символикой и другие вещи. 
Когда она взглянула на солнце, у 
нее случился припадок. В то время 
все ее анализы были нормальными. 
Врачи сказали родителям привезти 
ее опять, если что-то подобное 
повторится. 

На этот раз анализы были пло-
хими. Ей сказали, что у нее фоточув-
ствительная эпилепсия. 

Пытливый разум
Линет вспоминает: «Мне поста-

вили диагноз эпилепсия в 1996 году. 
Я начала принимать лекарство, 
чтобы контролировать припадки. 
Через два месяца я встретила в кол-
ледже Кейта Миллера. Мы начали 
встречаться и полюбили друг друга. 
Кейт вырос в той же деноминации, 
что и я. Затем его родители начали 
слушать человека по имени Кен-
нет Коупленд. Именно тогда они 
перешли в пятидесятническую цер-
ковь.

Для меня это было чем-то очень 
необычным. Я верила, что любое 
учение, которое отрывает кого-то 
от правильной деноминации, было 
ошибочным. Именно так я относи-
лась к Кеннету Коупленду. 

Я всегда была пытливым чело-
веком. Мне нравилось копаться в 
Библии и искать истину. Я получила 
диплом бакалавра в области исто-
рии и работала с историческими 
материалами, касающимися Греции 
и Рима. Мне нравилось заниматься 
исследованиями. Я была готова 

принять истину, если увижу ее в 
Библии. Но пока это не произойдет, 
я отказывалась принимать другую 
точку зрения.

Когда я сказала Кейту о своем 
диагнозе, я не ожидала услышать от 
него то, что он сказал мне.

«Ты знаешь, что можешь быть 
исцелена от этого, верно?»

«Я знаю, что Бог исцеляет некото-
рых людей».

«Я не это имею в виду. Бог может 
исцелить любого, кто поверит в 
это».

«Это зву чит для меня,  как 
какая-то пятидесятническая глу-
пость».

Не важно, что говорил Кейт, если 
это не соответствовало теологии 
Линет, она спорила и утверждала, 
что он неправ. Они встречались во 
время учебы в колледже и спорили 
каждый раз, когда касались этой 
темы.

«Линет, тебе нужно поверить, что 
Бог исцелит именно тебя».

«Я не идиотка. Я верю, что Бог 
может исцелять. Но разве не Он 
решает, кого именно исцелить?»

«Нет, в Библии говорится другое. 
Очень многое зависит от того, во 
что мы верим».

Линет использовала свои поис-
ковые навыки, чтобы обнаружить 
места Писания, которые докажут 
его неправоту.

Это оказалось труднее, чем она 
ожидала. Она не могла найти такие 
места Писания.

Лучший 
путь
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я поднимала эту книгу для того, 
чтобы загрузить белье в стираль-
ную машинку. Каждый раз, когда я 
загружала стиральную машинку, я 
касалась этой книги. Так прошло два 
года, пока это не начало раздражать 
меня.

В моем доме было все замеча-
тельно кроме этой глупой книги. Я 
решила прочитать ее, чтобы дока-
зать, что Кеннет Коупленд неправ. Я 
не изучала ее, чтобы о чем-то узнать. 
Я просто ознакомилась с ее содер-
жанием, чтобы доказать, что он был 
неправ. Я пересмотрела все места 
Писания, которые использовались 
в этой книге. Я прочитала их и не 
могла найти в них ничего плохого. Я 
расстроилась и положила эту книгу 
на книжную полку.

В начале 2006 года я взяла ее и 
прочитала еще раз, на этот раз для 
того, чтобы научиться чему-то. 
Когда я изучала эту книгу, я поняла, 
что он знал о финансах такие вещи, 
которые мне нужно было узнать. В 
то же время Кейт признался, что у 
него было много книг Кеннета Коу-
пленда и Кеннета Хейгина.

Линет спросила: «Где же ты пря-
тал от меня эти книги?»

«Я их не прятал. Они находятся 
прямо на книжной полке. Я про-
сто не говорил тебе о том, что я их 
читал».

Еще до того, как Линет и Кейт 
вступили в брак, врач сказал ей о 
том, что лекарства, которые она 
принимает для того, чтобы контро-
лировать припадки, могут вызвать 
врожденные дефекты у ребенка. 
Зная это, Линет решила, что у них не 
будет детей. Хотя Кейт понимал ее 
подход, он верил о ее исцелении и о 
том, что у них будут дети.

Однажды, читая Библию, Линет 
поняла, что Писание указывает на 
то, что Бог желает, чтобы у хри-
стиан были дети. Она помолилась: 
«Ну, хорошо, Бог. Давай. Это моя 
молитва. Если я неправа отно-
сительно детей, измени мое отно-
шение. Во имя Иисуса. Аминь. И 
я больше не буду говорить на эту 
тему».

Длинный интервал
Через несколько месяцев во 

время очередного осмотра врач 
Линет был очень обеспокоен состо-
янием ее сердца. Он сказал ей: 
«Интервал между ударами сердца 
очень большой, и меня это беспо-
коит».

Кейт вспоминает: «Я сказал врачу, 
что, по моему мнению, проблемы 
с сердцем вызывают лекарства, 
которые она принимает, но они 
не согласились со мной. Но когда 
она перестала принимать некото-
рые антиконвульсанты, проблема 
исчезла».

Лине т вспоминае т:  «Я при-
нимала лекарства уже восемь или 
девять лет. Мне было страшно 
отказываться от них. Мне казалось, 
что с ними я могу быть более про-
дуктивной. Я очень разозлилась и 
начала колотить руками по рулю, 
сидя в машине, и кричать: «Знаешь 
что? Я не принимаю это! Я просто 
не принимаю это! Сатана, убирайся 
с моего пути во имя Иисуса!» 

Когда Кейт и Линет встретились с 
неврологом и получили результаты 
очередного исследования, все было 
в порядке.

С удивлением Линет переспро-
сила врача: «Вы можете повторить 
это еще раз?»

Он ответил: «У вас нет никаких 
признаков увеличения количества 
припадков или других вещей, свя-
занных с тем, что вы прекратили 
принимать определенные лекар-
ства».

Кейт слушал это и улыбался. 
Когда врач вышел из кабинета, они 
начали смеяться, плакать и прослав-
лять Бога.

Линет была исцелена! 
Бог сделал это, как и говорил 

Кейт.
Спустя год Линет сказала Кейту, 

что она хочет ребенка.
В 2008 году родилась их дочь 

Кора. Беременность и роды прошли 
нормально. Сегодня этой девочке 
четырнадцать лет. В 2012 году у 
них родился мальчик, которого 
они назвали Эриком. Сегодня ему 
двенадцать лет. После этого у них 
родилось еще трое детей, кото-
рым сегодня 11, 6 и 4 года соответ-
ственно. 

Контратака
Кейт вспоминает: «Бог удиви-

тельным образом благословил 
нашу жизнь. Линет была полно-
стью исцелена. В нашей семье было 
много детей. Когда мы переехали в 
Пенсильванию, Линет согласилась 
посещать пятидесятническую цер-
ковь. Она приняла крещение в Духе 
Святом и начала говорить иными 
языками.

Я всегда считал себя человеком 

Одна маленькая молитва
Однажды на выходные Линет 

приехала к своим родителям. Во 
время разговора по телефону с Кей-
том у них произошел самый жаркий 
спор за все это время. Накричав на 
него и бросив телефон на ступеньки, 
она помолилась.  

«Хорошо, Бог, если он прав, то я 
принимаю это исцеление так, как 
он о нем говорит. Тем способом, как 
он говорит. Помоги мне понять это. 
Аминь».

Подняв телефон, она сказала: «Я 
только что помолилась». 

«И что?»
«Я сделала это. Я помолилась так, 

как ты того хотел».
Вот тогда-то и началось настоя-

щее сражение. У Линет участились 
припадки и ей приходилось прини-
мать больше лекарств. 

Если говорить о других аспектах 
отношенй с Кейтом, все было заме-
чательно, кроме темы исцеления. В 
2000 году они поженились.

Кейт спросил: «Почему бы тебе 
ни послушать одно из посланий 
Кеннета Коупленда?»

Линет молчала. Поэтому Кейт 
начал давать ей места Писания на 
тему исцеления. 

Он сказал ей: «Слова могут все 
изменить. Почему бы тебе ни прочи-
тать эти места Писания вслух?»

Позже он добавил: «И когда ты 
читаешь их, почему бы тебе ни 
поставить туда свое имя?»

Он подт а лкив а л ее  сделать 
маленькие шаги в направлении 
веры.

В 2004 году помимо проблем со 
здоровьем Кейт и Линет также стра-
дали в финансовой сфере. С намере-
нием оказать им помощь мать Кейта 
подарила Линет книгу о финансах, 
автором которой был Кеннет Коу-
пленд. 

Трудная стирка
Линет признает: «Я не имела ни 

малейшего представления о том, что 
делать с этой книгой. Естественно, я 
не собиралась читать ее. В конечном 
итоге я положила ее в прачечной. 
Было сто других способов того, что 
я могла сделать с ней. Я могла бы 
положить ее в коробку и отправить 
на чердак. Я могла бы положить 
ее на книжную полку. Я могла бы 
сжечь ее. Я могла бы отдать ее. Я 
могла бы продать ее.

Но вместо этого я положила 
ее в прачечной. Много раз в день 



5

веры. Это всегда было чем-то твер-
дым в моей жизни. Мы наслажда-
лись многими победами веры, но я 
оказался не готов к тому, как долго 
будут продолжаться наши финан-
совые неприятности. Я знал, что в 
Слове Божьем говорится, что нам не 
дается больше, чем мы можем пере-
нести. Но финансовые кризисы про-
исходили у нас один за другим. 

Мы прошли рецессию в 2008 
году. В 2010, когда казалось, что худ-
шее уже осталось позади, я нашел 
работу в Пенсильвании. Однако 
рынок недвижимости еще не до 
конца восстановился. Нам приходи-
лось выплачивать деньги за тот дом, 
в котором мы раньше жили. А он 
все не продавался. После того, как 
он продался, мы не получили от его 
продажи ни цента прибыли.

 В то время компания, в которой 
я работал, попросила меня сделать 
некоторые вещи, которые были 
просто неправильными. Мне ска-
зали, что либо я делаю то, что мне 
говорят, либо увольняюсь. В то же 
время я проходил собеседование 
в другой компании, 
которая хотела нанять 
меня.  Я согласился 
на их предложение и 
уволился из предыду-
щей компании. Но те 
люди, которые пообе-
щали взять меня на 
работу, сказали, что в 
компании возникли 
ф и н а н с о в ы е  п р о -
блемы и они больше 
не могут позволить 
себе нанять меня. 

У меня была боль-
шая семья, поэтому я не перебирал. 
Я был готов работать, где угодно. 
Мне просто нужна была работа. 
На протяжении девяти месяцев я 
каждый день пытался найти работу. 
Меня даже приглашали на собе-
седования, но двери закрывались 
прямо перед моим носом. Один друг 
из церкви позволил мне работать в 
его компании, которая занималась 
покраской. 

Чер е з  год мне пр едложили 
работу, на которой я смог зарабаты-
вать больше денег, чем когда-либо 
раньше в своей жизни. И хотя для 
того, чтобы добраться на работу, 
требовалось два часа, мы не могли 
позволить себе переехать ближе, я 
принял эту работу и ездил на нее 
каждый день. Мне предоставили 
перечень задач, которые я должен 

тать горечь. Было много того, что 
я хотел сделать для своей жены и 
детей. Например, у нас никогда не 
было отпуска. Я сказал: «Послушай, 
Бог, если Ты не исправишь про-
блему, я с Тобой больше не буду раз-
говаривать».  

В 2017 году семья Миллеров 
достигла самого дна. Они не могли 
вовремя оплачивать свои счета. 
Кейт заболел. Линет заболела. Неко-
торые дети были больными. Они не 
могли оплачивать свои арендные 
платежи. Некоторые работодатели 
предоставили им работу на пару 
месяцев, но после этого все пре-
кратилось. Они стали бездомными, 
и даже их друзья не позволяли им 

был исполнить. И я усердно работал 
и делал все, о чем меня просили, как 
можно лучше. Им очень нравилось 
то, как я работал, и то, что я делал. Я 
был готов продолжать и дальше, но 
фактически сам себя выжил с этой 
работы. Им было больше нечего 
предложить мне.

Сила отношения
К этому времени мне все надоело. 

Я отдавал десятину, и я не видел, 
чтобы Бог помогал мне. У меня раз-
вилось плохое отношение, я начал 
жаловаться Богу на свою ситуацию. 
Прошел год, затем еще один и еще 
один. Все продолжало повторяться. 
Плохо то, что во мне начала нарас-

Я очень разозлилась и начала 
колотить руками по рулю, 
сидя в машине, и кричать: 
«Знаешь что? Я не принимаю 
это! Я просто не принимаю 
это! Сатана, убирайся с 
моего пути во имя Иисуса!»
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какое-то время пожить у них дома. 
Кейт был разбит. Однажды он 
упал на пол и, рыдая, сказал: «Бог, 
я каюсь за свое ужасное отноше-
ние. За свой недостаток веры, за все 
сомнения. Я подчиняюсь Тебе. Я 
доверяю Тебе».

Господь с любовью шепнул Кейту: 
«Все будет хорошо».

Однажды им позвонили. Человек, 
который звонил, сказал: «Я слышал, 
что вы заинтересованы в том, чтобы 
переехать в этот дом. Мне нужно 
убрать в нем, но я могу показать вам 
его в том состоянии, в котором он 
есть».

Линет ответила: «Вначале Вам 
нужно узнать о нашей финансовой 
ситуации».

«Это не обязательно. Я знаю, что 
сегодня люди переживают трудные 
времена. Я готов предоставить вам 
шанс».

Через четыре недели они пере-
ехали в другой дом. И хотя у Кейта 
была работа, у них по-прежнему 
было много долгов и звонили из 
коллекторских компаний. 

Усвоенные уроки
Кейт объясняет: «Когда я пока-

ялся и попросил Бога показать мне, 
в чем я ошибался, я кое-что узнал. 
Первое, чему Бог научил меня, 
было то, что Бог любит радостного 
даятеля. Я не был таким. Я верно 
отдавал десятину, но я отдавал ее с 
таким же отношением, как и когда 
оплачивал свои счета. В первую оче-
редь я изменил это.

А еще Господь показал мне, что, 
хотя мы были верны в том, чтобы 
отдавать десятину с нашего дохода, 
мы не давали пожертвования. Я 
знал, что нам нужно исправить это, 
хотя я не знал, откуда придут допол-
нительные деньги».

В кошельке Линет лежали четыре 
доллара, которые она отложила, 
чтобы покупать молоко для ребенка. 
Вместе с Кейтом они верили, что Бог 
хотел, чтобы они посеяли эти деньги 
в Служение Кеннета Коупленда.

«Господь, я знаю, что Ты любишь 
меня, но Ты просишь меня отдать 
деньги, которые мне нужны, чтобы 
купить молоко ребенку. Я не знаю, 
смогу ли я это сделать. К тому же, 
для меня это очень унизительное 
пожертвование».

Бог продолжал побуждать ее 
посеять эти деньги. Наконец она 
взяла конверт и приклеила марку. 
Отнести его на почту было очень 
трудно. Наконец она заставила себя 
зайти на почту и отправить конверт. 
В церкви кто-то дал им десять дол-
ларов. Теперь у нее было не только 
достаточно денег для того, чтобы 
купить молоко, она купила еще 
пару других вещей, в которых они 
нуждались. Кейт и Линет решили 
высвободить свою веру и каждый 
месяц посылать пять долларов в 
Миссию Кеннета Коупленда. Им 
постоянно звонили из коллектор-
ских компаний, их кредитные карты 
были заблокированы, и это было 
настоящей жертвой. Через год после 
того, как они начали сеять в Мис-
сию Кеннета Коупленда, все измени-
лось. И хотя доход Кейта остался на 
прежнем уровне, они смогли выпла-
тить долги по кредитным картам, 
медицинские счета и оплатить свою 
машину.

Божья математика
Кейт говорит: «Иногда послуша-

ние Богу прямо противоположно 
тому, что сделали бы мы в этой ситу-
ации. У меня не было ни малейшего 
представления о том, что делать с 
нашими финансами, но Бог показал 

мне другой путь. В процессе этого 
мы стали счастливыми и радост-
ными даятелями.

В то время, как мы выходили из 
долгов, у наших друзей возникла 
финансовая проблема, и они очень 
нуждались в машине. Мы предло-
жили им воспользоваться одной из 
наших машин. И хотя они не при-
няли наше предложение, но у нас 
появилась радость от того, что мы 
перестали смотреть на свои про-
блемы и сосредоточились на том, 
чтобы помогать другим. Разница 
была огромной.  

Вскоре мы выплатили сто тысяч 
долларов своих долгов. Я могу 
честно сказать, что мы не пони-
маем Божью математику, но она 
нам очень нравится. Мы были рады 
посетить одну из конференций Мис-
сии Кеннета Коупленда.

Мы отправили своих детей в лет-
ний лагерь, и после его окончания 
вместе провели семейный отпуск. 
Мы поехали на Ниагарский водо-
пад и побывали во многих других 
интересных местах. Мы проехали 
несколько тысяч километров. Нако-
нец дети спросили, могут ли они 
какое-то время побыть дома.

Возможность стать партнером 
Миссии Кеннета Коупленда стала 
для нас спасительной. Мы начали 
сеять в Служение, которое представ-
ляет собой плодородную почву. Мы 
живем в Божьем удивительном бла-
гословении. Я вижу, как оно начало 
действовать еще в жизни моих роди-
телей, которые стали партнерами 
Миссии Кеннета Коупленда и при-
нимали это учение. Я восхищен тем, 
что мы с женой в согласии относи-
тельно того, как нужно использо-
вать свою веру. Сегодня мы помо-
гаем распространять благую весть 
Евангелия новому поколению».|

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.
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Первая заповедь 
с обетованием

— Владимир Колесник

Все знают о том, что Бог дал 
Израилю десять заповедей, которые 
Он поручил исполнять. Израильтя-
не приняли и пообещали исполнять 
их. Эти заповеди сегодня известны 
всему миру, люди повсеместно зна-
ют их. Благодаря только этим запо-
ведям масштабы влияния Слова 
Божьего в современном мире огром-
ны, они влияют как на верующих, 
так и на неверующих людей. 

Моисей получил эти заповеди 
непосредственно от Бога, Который 
лично написал их на небесных скри-
жалях. Вот что делает их такими 
уникальными и сильными. Среди 
этих замечательных заповедей есть 
одна, которая очень сильно отли-
чается от всех остальных. Бог дает 
обещание, что за ее исполнение Он 

особенным образом благословит 
человека.

В Послании к Ефесянам 6:1-3 
говорится: «Дети, повинуйтесь сво-
им родителям в Господе, ибо сего 
требует справедливость. “Почитай 
отца твоего и мать”, это – первая 
заповедь с обетованием: “да будет 
тебе благо, и будешь долголетен на 
земле”». Апостол Павел включил 
эту заповедь Ветхого Завета в свое 
послание к поместной церкви Ново-
го Завета. Почему? Очевидно, по 
причине ее огромной важности.

Послушание в Господе
Давайте более подробно рассмо-

трим эти стихи. Более точным здесь 
будет сказать: «Дети, слушайтесь 
своих родителей». Повиновение и 

послушание – это очень близкие 
понятия, но не всегда они отражают 
одно и то же значение. Повиновение 
часто представляет собой просто 
исполнение приказания или прось-
бы, или установленных правил. А 
послушание – это обдуманное и 
качественное решение, принимае-
мое на основании проведенного 
исследования или разбора. Бог ожи-
дает от нас именно послушания, а не 
бездумного и фанатичного повино-
вения. В этом состоит одно из глав-
ных отличий нашей веры в живого 
Бога от других религий. Бог ожидает 
от нас сердечного послушания, а не 
раболепного повиновения. Но со 
временем привычка ходить в послу-
шании Богу преображается в осоз-
нанное повиновение Слову Божье-



нечестия, скверны и грязи льется в 
сердца и умы детей в современном 
обществе. Это происходит везде на 
всех уровнях и этапах взросления 
детей. Почему же враг так старается 
сосредоточить свои усилия имен-
но на детях? Как ни странно, но вот 
ответ: он знает Писание и то, что все 
записанное в нем является духовны-
ми законами, которые можно умело 
применять. 

В  П ри т ча х  2 2 : 6  г ов о ри т с я : 
«Наставь юношу при начале пути 
его: он не уклонится от него, когда 
и состарится». Это принцип нача-
ла – то, что вложено в самом начале 
в жизнь ребенка, будет оказывать на 
него влияние всю жизнь. Вот поче-
му так важно с детства воспитывать 
детей в духе любви и веры, учить 
их даянию, послушанию и жертвен-
ности. Это лучшее средство против 
господствующего в мире греха, эго-
изма и ненависти.

Что же необходимо сделать, что-
бы Бог мог действовать в жизни 
наших детей? Они должны постоян-
но слышать Слово Божье и ходить в 
нем вместе со своими родителями. 
Дети очень чувствительны к лице-
мерию, лжи и лжепослушанию, и в 
то же время очень доверяют своим 
родителям. Поэтому в начале их 
пути они должны видеть постоян-
ство в Слове Божьем и святость в 
жизни своих родителей. Тогда их 
сердца будут открыты к принятию 
Слова Божьего, которое способ-
но направлять и преображать их 
жизнь. И не нужно думать, что дети 
не способны серьезно воспринимать 
Слово Божье. Вспомните пример 
Самуила, который в юном возрас-
те стал признанным пророком в 
Израиле.

Родители должны быть очень 
внимательны к тому, кто или что 
влияет на формирование мышле-
ния их детей, и вносить необходи-
мые коррективы, когда это требу-
ется. Однажды мои дети рассказа-
ли, что учитель воскресной школы 
учила тому, что исцеление доступно 
только для тех, у кого есть какая-
то особенная вера. Конечно же, это 
совершенно не соответствует Писа-
нию, поэтому мы еще раз напомни-
ли нашим детям о том, что Иисус 
Своей пролитой кровью уже при-
обрел для нас вечное искупление, 
частью которого является исцеление 
нашего физического тела. Нигде в 
Новом Завете не сказано, что нуж-
на особенная вера для принятия 

исцеления. Оно уже принадлежит 
нам, потому что мы дети Божьи, и 
его просто нужно принять верой. 
Но я был рад, что мои дети увидели 
разницу между тем, чему мы учим 
их на основании Слова Божьего, 
и человеческими представления-
ми. А сколько взрослых сегодня с 
пеной у рта будут доказывать вам, 
что записанное в 1 Послании Петра 
2:24 означает духовное, а не физи-
ческое исцеление, хотя для любо-
го непредвзятого человека истина, 
записанная в этом месте Писания, 
очевидна. Опять-таки, принцип 
начала. Кто-то научил их этому еще 
в детстве. Возможно, они услышали 
это на воскресной школе, а затем и 
на воскресном собрании, и продол-
жают слышать это от своих друзей 
и знакомых, которые так же, как и 
они, поверили лжи и лишили самих 
себя одного из самых замечательных 
аспектов нашего искупления.

Поэтому Писание говорит нам о 
том, как важно постоянно слышать 
истину Слова Божьего и ходить в 
ней. В Псалме 118:9 говорится: «Как 
юноше содержать в чистоте путь 
свой? – Хранением себя по слову 
Твоему». Его Слово никогда не разо-
чарует. Разочарование производит 
не Слово Божье, а человеческие док-
трины и лжерелигии. Когда дети с 
самых малых лет вкушают, как благ 
Господь и как непорочно и верно 
Его Слово, они будут ходить в вере 
и благодати. 

Путь почтения
Мы знаем, что есть Божьи пути и 

пути этого мира. Божьи пути выше 
и лучше, они истинны и праведны, 
справедливы и чисты. Почтение – 
это один из Божьих путей. В Посла-
нии к Ефесянам 6:2-3 говорится: 
«”Почитай отца твоего и мать” – это 
первая заповедь с обетованием: “да 
будет тебе благо, и будешь долголе-
тен на земле”».

Вот заповедь: «Почитай отца 
и мать», а вот обетование Божье: 
«Тебе будет хорошо и будешь жить 
долго». Почему Бог уделяет почте-
нию родителей столько внимания, 
что решает пообещать особенную 
награду за выполнение этой запо-
веди? Это единственная заповедь с 
обетованием, хотя все другие запо-
веди производят то же самое, что 
Бог пообещал за выполнение этой 
одной. 

Во-первых, почтительное  отно-
шение к родителям со временем 

му и водительству Духа Святого, 
поскольку Бог всегда верен, свят и 
справедлив.

В 1 книге Царств 15:22 пророк 
Самуил показал Саулу, царю Изра-
иля, разницу между сердечным 
послушанием и законническим 
повиновением. Бог сказал Саулу 
истребить злейших врагов Израи-
ля – амаликитян. Саул считал, что 
он все сделал правильно, однако он 
пренебрег словом Господа, Которым 
ему было четко сказано истребить 
все «от вола до овцы, от верблюда 
до осла» (1 Царств 15:2), и сохранил 
лучшее из добычи, взятой после раз-
грома амаликитян, включая овец и 
волов.

Именно тогда Самуил и сказал 
ему: «Неужели приношение и жерт-
вы столько же приятны Господу, как 
послушание гласу Господа? Послу-
шание лучше жертвы, и повино-
вение лучше тука овнов» (1 Царств 
15:22).

Здесь мы видим природу кон-
фликта плоти и духа, необновленно-
го разума и разума Христа. Разве не 
Бог установил для Израиля систему 
церемониальных жертвоприноше-
ний? Да, Бог. Но Саул совершенно 
не понимал место и предназначе-
ние этой системы в Божьем плане 
для народа Израиля. Он сделал то, 
что всегда делает плоть – избрал 
на первый взгляд самый простой и 
понятный путь. Плоть никогда не 
любит утруждать себя духовными 
размышлениями и поисками, но в 
результате приводит на широкий и 
пространный путь, ведущий к поги-
бели. Это одно непослушание сто-
ило Саулу его царского престола, и 
хотя он еще много лет занимал свой 
трон, в глазах Господа он уже дав-
но перестал быть царем (1 Царств 
15:11). 

Вот почему апостол Павел гово-
рит детям быть послушными роди-
телям в Господе. И, конечно же, речь 
идет о детях, способных принимать 
решения, а не о грудных младен-
цах. Враг на протяжении столетий 
пытался вычеркнуть эту заповедь и 
предать ее забвению. Он постоян-
но бомбардирует разум детей сво-
ей ложью, при этом всеми силами 
стараясь не допустить в него Слово 
Божье, которое способно принести 
свет Божьей истины и указать детям 
верный путь в жизни.

Принцип начала
Посмотрите вокруг,  сколько 
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приводит к пониманию и приня-
тию самой концепции почтения. 
Ребенку, которого научили почи-
тать родителей, легче научиться 
почтительно относиться ко всем 
остальным людям, независимо от 
их положения в обществе и соци-
ального статуса. Любому человеку 
нравится, когда к нему проявляют 
неподдельное уважение. В совре-
менном обществе люди часто очень 
пренебрежительно относятся друг 
к другу, поэтому, когда человек 
ходит в почтении еще с детства, 
он очень выделяется среди своих 
сверстников.

Во-вторых, ребенку, почитающе-
му своих родителей, легче понять 
природу отношений с нашим Небес-
ным Отцом, ведь если Бог наш Отец, 
то мы должны почитать Его, как и 
наших земных родителей. Почте-
ние к Богу подразумевает послу-
шание Его Слову и водительству 
Духа Святого. Конечно, враг пони-
мает, что человек, с детства почи-
тающий своих родителей, является 
огромной опасностью для царства 
тьмы, ведь в Слове сказано: «Тайна 
Господня – боящимся Его, и завет 
Свой Он открывает им» (Псалом 
24:14). Слово «боящимся» означает 
людей, которые испытывают благо-
говейный трепет пред Богом, то есть 
относятся к Нему с глубочайшим 
почтением. Представьте себе, как 
здорово быть таким человеком.

В-третьих, настоящее почтение 
подразумевает близкие и дове-
рительные отношения. Родители 
и дети – это самые близкие люди 
в мире. Они вместе живут, вместе 
проходят трудные и хорошие вре-
мена. Бог создал семью, потому что 
Он хотел видеть между людьми 
такие же отношения, какие у Него 
Самого были с Адамом и Евой. Бог 
приходил в Едемский сад в прохладе 
дня, чтобы общаться с ними (Бытие 
3:8). Через общение происходит 
познание друг друга. Чем больше 
мы общаемся с Богом, тем больше 
мы познаем Его благость, любовь и 
верность, и еще больше уважаем и 
почитаем Его. Чем больше родите-
ли и дети общаются между собой, 
тем ближе и крепче становятся их 
отношения, и тогда почтение осно-
вывается на любви и доверии, а не 
на правилах и требованиях. Други-
ми словами, это и есть сердечное 
послушание, а не законническое 
повиновение. 

Бог почтения
Когда Бог говорит нам о почте-

нии, следует понимать, что почте-
ние – это часть Божьей природы, и 
Бог желает видеть ее проявление в 
нашей жизни. Он с самого начала 
демонстрировал и проявлял почте-
ние, как часть Своего характера.

В Едемском саду Бог дал человеку 
свободу выбора: проявить почтение 
и не есть от дерева познания добра 
и зла или поступить по-своему. В 
этом отличие Бога от дьявола: Бог 
дает выбор, дьявол заставляет сде-
лать что-то. Другими словами, Бог 
относится к нам, как к свободным 
людям, а дьявол, как к рабам.

Но слава Богу за то, что Он изба-
вил нас от царства тьмы и пере-
вел нас «в Царство возлюбленного 
Сына Своего» (Колоссянам 1:13). 
Вы, наверное, не раз в своей жизни 
замечали: где любовь – там согласие 
и уважение, а где ненависть – там 
распри и пренебрежение. В этом 
месте Писания говорится о возлю-
бленном Сыне Божьем. Сколько же 
нежности и уважения звучит в этих 
словах!

Отношения Иисуса и Его Отца 
являются совершенным примером 
того, как дети могут проявлять 
уважение к своим родителям. Оно 
касается всех сфер жизни. Главное, 
чтобы мотивом и движущей силой в 
нашем сердце было Слово Божье.

В Притчах 3:1-2 говорится: «Сын 
мой! наставления моего не забывай, 
и заповеди мои да хранит сердце 
твое; ибо долготы дней, лет жизни 
и мира они приложат тебе». Здесь 
говорится то же самое, что апостол 
Павел написал церкви в Эфесе.

Сегодня Богу нужны люди, через 
которых Он сможет могущественно 
действовать на земле, чтобы собрать 
урожай последнего времени. И таки-
ми людьми станут кроткие и почти-
тельные люди. У вас есть родители? 
Никогда не поздно начинать про-
являть к ним почтение. Возможно, 
именно с вас в вашей семье нач-
нется пробуждение и совершенно 
новая история вашей жизни. Про-
сто помните, что почтение – это 
Божий путь, который приведет вас 
к тайнам и благословениям Божьим, 
хранящимся исключительно для вас. 
А Богу да будет вся слава, честь и 
хвала, потому что Он один достоин 
принять их. И тогда Его сила смо-
жет свободно действовать среди нас, 
устрояя Тело Христа и расширяя 
пределы Царства Божьего на земле.

9

«Дабы вы не обленились, но 
подражали тем, которые 
верою и долготерпением 
наследуют обетования».

Евреям 6:12

Вы ходили верой. Вы верили 
Богу о восполнении ваших 
нужд. Но что делать, когда 
результаты не проявляются 
мгновенно и у вас возникает 

искушение сдаться?

Будьте терпеливы!

В наше время очень мало 
говорят о терпении. Но когда 

дело касается принятия от 
Бога, терпение так же важно, 

как и вера.

Терпение приведет вас 
к успеху и не даст вам 
потерпеть поражение.

Терпение помогает вере 
до тех пор, пока результат 
не проявится. После того 
как вы поразмышляли над 
обетованиями Божьими и 
поместили их в свой дух, 
терпение призывает вас 

оставаться твердыми. 

Терпение – это сила. У 
него есть мужество 

противостоять лжи сатаны, 
который говорит, что Слово 
Божье не сработает для вас. 
Терпение знает, что Слово 
Божье никогда не терпит 
поражение. Терпение не 

будет отступать в страхе, но 
будет идти вперед с верой 

до тех пор, пока вы не 
получите ответ.

Когда вы не видите 
результатов вашей веры, не 
сдавайтесь! Продолжайте 
ставить на первое место 

Слово Божье, будьте 
терпеливы, и вы обязательно 
получите обетования Божьи!

— Глория Коупленд

Слова веры

Стремитесь 
к терпению

|
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Бог дал каждому из нас веру, 
которую мы можем развивать (Рим-
лянам 12:3). Вы можете взращивать 
свою умелую веру и применять ее 
не только в своей жизни, но также 
для того, чтобы помогать другим 
людям. Вы можете стать человеком, 
который знает, как стоять на Слове 
Божьем, провозглашать и высво-
бождать свою веру, и видеть, как его 
молитвы действуют.

Когда вы будете читать об этих 
трех ключах, которые помогут вам в 
развитии умелой веры, принимайте 
то, что Христос приобрел для вас, и 
откажитесь принимать все, что про-
тиворечит Слову Божьему. Ухвати-
тесь за эти истины и начните ходить 
в большей победе в каждой сфере 
вашей жизни!

1. Будьте движимы только 
Словом Божьим

«Итак, вера – от слышания, а слы-
шание – от Слова Божия» – Римля-
нам 10:17.

Очень легко быть движимыми 
тем, что мы видим, что мы чув-

ствуем, что мы переживаем. Тре-
буется дисциплина для того, чтобы 
быть движимыми только Словом 
Божьим. Но не только возможно 
научиться быть движимыми Словом 
Божьим, это очень важно, когда речь 
заходит о развитии умелой веры.

Изучайте Слово Божье, читая 
его и размышляя над ним. Слушай-
те помазанные послания, и ваша 
вера будет развиваться. Вы начнете 
верить в Слово Божье больше, чем 
когда-либо раньше. Слово Божье 
начнет занимать главенствующее 
место над всем, что вы видите в 
естественном мире. По мере ваше-
го роста и постоянного исполнения 
Слова Божьего, независимо от раз-
мера вызова, который придет к вам, 
вы сможете неподвижно стоять на 
Слове Божьем. Поскольку вы обно-
вили свой разум тем, что говорится 
в этом Слове (Римлянам 12:1-2), то 
Слово Божье будет тем, о чем вы 
будете думать, и тем, что вы будете 
говорить, когда приходит вызов.

Конечно, легче сказать, чем сде-
лать, но наша цель – оставаться 

неподвижными перед лицом труд-
ностей. Давайте будем честны, в 
таких случаях наши эмоции могут 
овладеть нами, но если в нашем 
сердце находится Слово Божье, то 
именно оно будет тем, что подни-
мется в наш разум и что мы будем 
говорить. Мы будем произносить 
слова веры!

Когда Давид встретился с Голиа-
фом, этот великан выглядел непо-
бедимым в глазах сотен напол-
ненных страхом израильтян. Он 
казался таким большим и сильным, 
что никто, даже царь или его гене-
ралы, не выступили против него. 
Израильская армия просто про-
должала повторять то, что они 
видели: великана, который день и 
ночь пугал и запугивал их. Вся изра-
ильская армия пребывала в страхе, 
когда на сцене появился Давид. Он 
был наполнен верой и бесстрашно 
выступил против Голиафа и пораз-
ил его. Видите ли, Давид не был 
движим физическими размерами 
Голиафа. Давид был движим только 
своими духовными обетованиями 

Три ключа 
к развитию 

умелой веры
Вы когда-нибудь видели человека, умелого в чем-то? Это может быть что 

угодно – хобби или технические навыки. То, что делают такие люди, производит 
впечатление. Возможно, вы знаете такого человека. Но знаете ли вы, что точно 
так же, как кто-то может достичь высот в своей профессии, вы можете стать 

очень умелыми в том, что касается вашей веры? Вы можете это сделать!
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в живом Боге. Вместо того чтобы 
говорить слова замешательства, 
разочарования и страха, Давид 
провозглашал обетования Божьи, 
высвобождая свою веру, и таким 
образом он легко победил великана 
(1 Царств 17).

2. Развивайте превосходный дух
«Сын мой! словам моим внимай, 

и к речам моим приклони ухо твое; 
да не отходят они от глаз твоих; хра-
ни их внутри сердца твоего: потому 
что они жизнь для того, кто нашел 
их, и здравие для всего тела его» – 
Притчи 4:20-22.

Бог призвал каждого из нас раз-
вивать превосходный дух и ходить 
в нем постоянно. Это то, что должно 
стать частью нашего характера. Мы 
развиваем превосходный дух, когда 
помещаем Слово Божье в свое серд-
це, пребываем в нем и применяем 
его в каждой сфере нашей жизни.

Это не только стандарт жизни, 
это также описание того, как мы 
живем, ведем наши дела и управля-
ем нашими взаимоотношениями. 
Это означает делать больше, чем от 
нас требуется, и любой ценой посту-
пать правильно. Это означает жить 
непорочно во все времена. 

Работать над развитием духа пре-
восходства не означает, что мы всег-
да должны быть совершенными. Но 
это означает, что у нас должно быть 
желание жить благочестивой жиз-
нью и делать правильные вещи так, 
как они описаны в Слове Божьем. 
Это означает быть подобным Христу 
во всех наших делах.

Ведь служение Иисуса было слу-
жением превосходства, и оно было 
одним из оснований Его успеха. Вот 
почему люди, которые действуют 
в превосходстве, исполняют свою 
работу, как для Господа, и позволя-
ют Ему возвышать их (1 Коринфя-
нам 7:17; Псалом 74:7-8). Независи-
мо от того, к чему Бог призвал вас, 
Он хочет привести вас к превосход-
ству, успеху и жизни, которая будет 
превосходить все, что вы когда-
нибудь представляли, при этом Он 
поможет вам сделать каждый шаг в 
этом направлении. Ваша ответствен-
ность развивать дух превосходства 
и ходить в нем. 

3. Будьте непоколебимы
«Но да просит с верою, нимало 

не сомневаясь, потому что сомне-
вающийся подобен морской волне, 
ветром поднимаемой и развеваемой. 

Да не думает такой человек полу-
чить что-нибудь от Господа» – Иако-
ва 1:6-7.

Когда мы колеблемся между тем, 
что нам делать – слушать Бога и 
стоять на Его обетованиях или раз-
мышлять над всем, что входит в 
наш разум и противоположно Сло-
ву Божьему, это может привести к 
плохим последствиям. Конечно, мы 
хотим стоять на Слове Божьем и 
прилепиться к Его обетованиям, но 
то, что мы слышим, вызывает у нас 
желание прислушиваться к проис-
ходящему в мире. Когда мы говорим 
и слышим противоположное Слову 
Божьему, мы предоставляем этому 
власть в нашей жизни. И как гово-
рится в тех стихах, которые мы толь-
ко что прочитали, наш выбор очень 
прост: мы можем колебаться или же 
принимать от Бога.

Бог ясно показывает, что мы не 
можем колебаться и в то же время 
получать что-нибудь от Него. Сатана 
также осведомлен об этом, поэтому 
он хочет заставить нас сомневать-
ся. Если он сможет заставить нас 
усомниться в том, кто мы во Христе 
Иисусе и насколько мы эффективны 
в Его Слове, то он сможет отгово-
рить нас от благословения Божье-
го. Фактически это единственное, 
что он может сделать. Сын Божий 
лишил его всей силы, поэтому все, 
что у него остается, это только ложь. 
Единственное, как он может воро-
вать, убивать или уничтожать, это 
принося нам пустые угрозы и ложь.

Поэтому, когда в следующий раз 
сатана попытается солгать вам, нач-
ните смеяться: «Ха-ха-ха! У тебя нет 
надо мной власти, сатана! Написано, 
что я живу верой в Сына Божьего, 
Который умер за меня (Галатам 
2:20)!» Когда вы так поступаете, 
вы отказываетесь верить тому, что 
говорит вам сатана, и отвечаете на 
его ложь Словом Божьим, которое 
является высочайшей истиной. 
Когда Иисус встретился с сатаной 
в пустыне, Он отвечал на его угро-
зы Словом Божьим, и нам следует 
поступать точно так же (Матфея 
4:1-11).

В следующий раз, когда сата-
на попытается принести вам свою 
ложь, подчините свои мысли Слову 
Божьему и противостаньте дьяволу 
Словом Божьим, говоря его вслух 
(Иакова 4:7; Римлянам 12:2). Как 
говорит Кеннет Коупленд: «Именно 
вашей верой вы входите в благосло-
вение Божье и Его обетования. Не 

позволяйте дьяволу украсть вашу 
веру, то есть то, во что вы верите. 
И когда кажется, что все идет в 
противоположном направлении, 
держитесь. Когда кажется, что вы 
потерпите поражение, держитесь и 
стойте твердо».

Глория Коупленд рассказывает 
одну историю, которая замечатель-
но иллюстрирует это. Было время, 
когда наполненные гелем дирижаб-
ли использовались для того, чтобы 
транспортировать грузы, и однажды 
один такой дирижабль оторвался и 
начал быстро подниматься в небо. 
Несколько человек попытались 
удержать его, схватив за веревки, 
которые оторвались от креплений 
на земле, но дирижабль продол-
жал подниматься, и большинство 
из этих людей упали с высоты на 
землю и разбились. Однако был 
один человек, который продолжал 
держаться независимо от того, что 
происходило с дирижаблем. Про-
шло много времени, прежде чем 
этот дирижабль смогли вернуть на 
землю. Когда этот человек оказался 
на земле, врачи, осмотревшие его, 
были удивлены тем, что он не поте-
рял сознание, не выглядел уставшим 
или истощенным, с ним было все в 
порядке.

Поэтому врачи спросили его: 
«Как вы это сделали?»

Он ответил: «Когда я увидел, 
что произошло, я просто взял эту 
веревку и обмотал ее вокруг себя. И 
вместо того, чтобы я удерживал эту 
веревку, она удерживала меня».

Это отличный пример того, как 
мы можем стоять твердо и быть 
победителями посредством Слова 
Божьего – мы должны наполнить 
свой разум, свое сердце и свои уста 
Словом Божьим и позволить ему 
поддерживать нас в любых непри-
ятностях. Если мы будем верно при-
менять Слово Божье, мы перестанем 
колебаться и наполнять свои мысли 
тем, что противоречит Слову Божье-
му. Мы начнем верить Божьим 
обетованиям. 

Ухватитесь за эти три ключа, 
которые помогут вам развить уме-
лую веру, и вы узнаете, как вы може-
те быть водимы Словом Божьим 
независимо от того, с какой ситуа-
цией вы сталкиваетесь. По мере того 
как вы развиваете превосходный 
дух и отказываетесь колебаться, вы 
начинаете ходить в полной победе 
и в то же время помогать другим 
людям!|
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— Кеннет Коупленд
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Я рассердился на своего 
отца, налетел на него, и когда 
он отругал меня за это, я выста-
вил вперед кулаки, как будто 
вызывая его на поединок. Мой 
папа был замечательным любя-
щим благочестивым человеком, 
и я никогда не думал, что он 
примет мой вызов. Но он это 
сделал, и вскоре я очутился в 
чулане в полной темноте. 

Вначале я не мог понять, где 
я нахожусь. Всего лишь мгно-

вение назад я стоял в своей 
спальне и смотрел на своего 
отца. А сейчас я вообще ничего 
не видел. Я подумал: «Этот ста-
рик ослепил меня!» Поводив 
руками туда-сюда, я нащупал 
одежду вокруг меня и понял, 
что произошло. Мой папа про-
сто затолкал меня в чулан и 
запер дверь.

Когда я вышел оттуда, мама 
спросила меня: «Кеннет, чем 
ты думал? Разве ты не знал, что 
твой папа когда-то выигрывал 
соревнования по боксу?»

Я не знал.
И она рассказала мне об 

этом.
Она объяснила мне, что было 

время, когда маленькие городки 
устраивали сражения между 
самым сильным человеком из 
своего города и любым, кто 
согласится драться с ним. Люди 
из ближайших окрестностей 

Когда я был 
тинейджером, 
однажды я 
совершил ошибку, 
которую никогда 
не забуду. 
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Незабываемое 
поражение

Дьявол никогда не забудет то 
поражение, которое Иисус нанес 
ему и его злым силам в тот день. Это 
стало для них полной неожиданно-
стью, потому что они думали, что 
наконец-то победили Иисуса. Осу-
ществив свой план распятия, они 
наблюдали за тем, как Он умирал на 
кресте, как грешник. Они слышали, 
как Он громко воззвал к Богу пер-
выми словами, записанными в 21 
Псалме: «Боже мой! Боже мой! для 
чего Ты оставил меня?» Они были 
рядом, когда Он испустил последнее 
дыхание и опустился в глубины ада, 
где Его истязали больше, чем любого 
другого человека.

Конечно же, они не понимали 
причину всего происходящего. 
Только позже стала очевидной эта 
истина: Иисус умер и сошел в ад 
не потому, что Он согрешил. Он не 
грешил! Он сделал это, чтобы запла-
тить цену за грех всего человечества. 
Верой Он взял на Себя каждый грех, 
который когда-либо был или будет 
совершен людьми, чтобы верой 
всякий верующий в Него «мог быть 
сделан праведностью Божьей в Нем» 
(2 Коринфянам 5:21, Перевод короля 
Иакова).

Иисус пережил муки смерти за 
нас, когда умер физически и духовно 
(Деяния 2:24), чтобы мы могли жить. 

Кто-то может сказать: «Брат Коу-
пленд, вы зашли слишком далеко! 
Иисус не умер духовно. Он не сошел 
в ад».

Нет, это произошло. Во 2-й главе 
Послания к Евреям об этом ясно 
говорится. Там сказано, что на 
короткое время Бог рассматривал 
Сына Человеческого занимающим 
более низкое положение, чем ангелы 
(стих 7). Дьявол падший ангел. Он 
ангел смерти. Поэтому, когда Иисус 
смирил Себя и стал послушным 
до смерти (Филиппийцам 2:8), Он 
получил смертный приговор как 
физически, так и духовно.

Много лет назад один методист-
ский пастор получил подтверждение 
этому очень необычным способом. 
Он услышал от одного из членов 
своей церкви, что я проповедовал 
в одной из поместных церквей в 
городе о том, что Иисус сошел за 
нас в ад, и это так разозлило его, что 
он решил опровергнуть меня. Во 
время одного из моих вечерних слу-
жений он вломился в двери церкви 
и направился прямо к сцене. Он 

шел прямо ко мне, и я не знал, чего 
ожидать. Он был большим и силь-
ным человеком, и я просто сказал: 
«Иисус, он приближается!» 

Прямо перед тем, как подойти к 
сцене, он указал на меня пальцем и 
начал что-то говорить мне. Но в это 
же мгновение Господь наполнил его 
Духом Святым. Он только сказал: 
«Говорю тебе…» – и после этого он 
начал говорить только иными язы-
ками. Он закрыл свои уста руками, 
опустил голову и вышел из здания.

Позже он пришел ко мне и ска-
зал: «Коупленд, я прошу прощения! 
Когда я приехал домой в тот вечер, 
я не мог уснуть, поэтому я поехал 
в церковь, упал на пол и начал 
молиться иными языками. Это было 
так здорово! И через какое-то время 
я остановился и спросил: «Иисус, 
Ты сошел в ад?» И Он ответил: «Тебе 
лучше поверить этому, большой 
мальчик. Если бы Я этого не сделал, 
это пришлось бы сделать тебе» (смо-
трите Деяния 2:27).

Это касается каждого из нас. Все 
мы попали бы в ад, если бы Иисус 
не пошел туда вместо нас. Но хвала 
Богу, Он сделал это. Фактически, 
именно когда Он находился в глуби-
нах ада, дьявол и все демонические 
силы осознали, какую катастрофи-
ческую ошибку они совершили.

В 1 Послании к Коринфянам 
2:8 говорится: «То не распяли бы 
Господа славы», если бы они знали, 
что запланировал Бог. Но они не 
имели ни малейшего представления 
об этом. Они лишь знали, что, когда 
Иисус сошел в ад, Он продолжал 
держаться Слова Божьего и не отпу-
скал его. Процитировав записанное 
в Псалме 21:1 на кресте, в аду Он 
провозгласил оставшуюся часть 
этого Псалма: 

«Боже мой! я вопию днем, – и Ты 
не внемлешь мне, ночью, – и нет мне 
успокоения. Но Ты, Святый, живешь 
среди славословий Израиля. На Тебя 
уповали отцы наши; уповали, и Ты 
избавлял их; к Тебе взывали они, и 
были спасаемы; на Тебя уповали, и 
не оставались в стыде… Буду воз-
вещать имя Твое братьям моим, 
посреди собрания восхвалять Тебя. 
Боящиеся Господа! восхвалите Его… 
ибо Он не презрел и не пренебрег 
скорби страждущего, не скрыл от 
него лица Своего, но услышал его, 
когда сей воззвал к Нему. О Тебе 
хвала моя в собрании великом… 
Вспомнят, и обратятся к Господу 
все концы земли, и поклонятся пред 

съезжались, чтобы, заплатив за вход, 
посмотреть такие бои, и победитель 
забирал себе большую часть собран-
ных денег.

Она сказала: «Твой папа и твой 
дядя Карл иногда принимали уча-
стие в таких поединках и возвраща-
лись домой с призовыми деньгами. 
Они ни разу не проиграли свои 
поединки!»

Урок я усвоил. Я больше никогда 
не поступал так со своим отцом. 
Хотя возможности появлялись. 

Через несколько лет после этого 
случая я вернулся домой из армии 
и однажды очень сердито ответил 
моей матери на кухне, и мой папа 
услышал это. Он подошел ко мне, 
схватил меня за китель, оторвал 
от пола и повернул меня в сторону 
холодильника. Он сказал: «Послу-
шай, мальчик, сейчас мы с тобой 
устроим поединок, и я одержу в нем 
победу».

На этот раз, вместо того чтобы 
сжимать свои кулаки, я проявил 
к нему уважение. Я сказал: «Нет, 
поставь меня, пожалуйста на пол. 
Ты уже победил!»

Нам, рожденным свыше веру-
ющим, необходимо понимать, что 
дьявол находится в таком же поло-
жении с нами, как я был со своим 
папой в тот день. Он по своему соб-
ственному опыту знает, какую силу 
мы можем применить против него. 
Он совершил эту ошибку две тысячи 
лет назад, бросив вызов нашему 
Господу Иисусу, сразившись с Ним 
и потеряв все. Поэтому, когда дьявол 
выступает против нас, мы можем 
пригвоздить его к стене именем 
Иисуса.

Мы можем сказать: «Дьявол, 
мы с тобой сейчас сразимся, и во 
имя Иисуса я одержу победу», и он 
убежит от нас (Иакова 4:7). Он про-
явит к нам такое же уважение, как 
к Самому Иисусу, потому что мы 
уже победили во всемогущее имя 
Иисуса.

Дьявол знает это лучше, чем 
большинство христиан. Он и все его 
приспешники трепещут, когда рож-
денные свыше дети Божьи, которые 
верят в имя Иисуса, произносят его, 
потому что они знают, что именно 
представляет это имя. Они знают, 
что Иисус не просто унаследовал это 
имя, оно не просто было дано Ему 
всемогущим Богом, Он завоевал его 
в сражении. Он победил в величай-
шей битве и победоносный восстал 
из глубин ада.



Тобою все племена язычников, ибо 
Господне есть царство…» (стихи 3-6, 
23-26, 28-29).

Иисус прославлял Бога в аду! И 
Он делал это, согласно записанному 
в этих стихах, посреди собрания.

Какого со брания? Великого 
собрания ветхозаветных святых. 
Они смотрели на Него из места, 
называемого раем. Между ними 
была большая пропасть, но они 
могли видеть Иисуса, а Он мог 
видеть их, также как Лазарь и богач 
могли видеть друг друга в 16-й главе 
Евангелия от Луки.

Все герои веры, о которых гово-
рится в 11-й главе Послания к 
Евреям, наблюдали за великим 
духовным сражением, которое про-
изошло в тот день в аду. Все они 
слышали, как Иисус воздавал хвалу 
Своему Небесному Отцу, и вне-
запно голос Отца прогремел с небес. 
Поколебав основание сатанинского 
царства словами, записанными в 
Послании к Евреям 1:5-8, Он сказал 
Иисусу: 

«Ты Сын Мой, Я ныне родил 
Тебя...

И еще: Я буду Ему Отцом, и Он 
будет Мне Сыном…

И да поклонятся Ему все Ангелы 
Божии…

Пр е с тол Тв ой,  Боже,  в  в ек 
века, жезл царствия Твоего – жезл 
правоты».

Имя превыше 
всех имен

Этими словами Иисус был рож-
ден заново! Он был освобожден, 
«расторгнув узы смерти, потому что 
ей невозможно было удержать Его» 
(Деяния 2:24). Бог воскресил Его, и 
с этого мгновения Он обратил это 
сражение в разгром.

Далее Иисус лишил силы «того, 
кто имел силу смерти, то есть дья-
вола» (Евреям 2:14, Новый американ-
ский стандартный перевод Библии). 
«Отняв силы у начальств и властей, 
властно подверг их позору, востор-
жествовав над ними Собою» (Колос-
сянам 2:15). Затем Он, «восшед на 
высоту, пленил плен и дал дары 

человекам» (Ефесянам 4:8).
В тот день Иисус лишил дья-

вола всего! У дьявола не осталось 
никакого оружия кроме страха. Он 
заставил дьявола склониться перед 
Собой, забрал у него ключи ада и 
вернулся на небеса как победитель, 
который был вознагражден именем 
Всемогущего Бога, именем пре-
выше всех имен: «Дабы пред именем 
Иисуса преклонилось всякое колено 
небесных, земных и преисподних, и 
всякий язык исповедал, что Господь 
Иисус Христос в славу Бога Отца» 
(Филиппийцам 2:10-11).

Иисусу не нужно это имя на небе-
сах, оно нужно нам на земле. Дьявол 
по-прежнему ходит здесь, ища, кого 
бы пожрать, и имя Иисуса является 
единственным именем, которое 
останавливает его. «Ибо нет другого 
имени под небом, данного чело-
векам, которым надлежало бы нам 
спастись» (Деяния 4:12). 

Имя Иисуса – это оружие в руках 
Церкви против всякого зла дьявола 
и всего, что он представляет! У 
верующих, то есть у нас, есть дове-
ренность на использование этого 
имени. Мы можем употреблять Его 
имя, как свое собственное, потому 
что так оно и есть. 

Иисус наш старший кровный 
брат. Мы Его сонаследники (Рим-
лянам 8:17), и мы были рождены от 
Отца «Господа нашего Иисуса Хри-
ста, от Которого именуется всякое 
отечество на небесах и на земле» 
(Ефесянам 3:14-15). Имя Иисуса 
принадлежит нам так же, как оно 
принадлежит Ему, и это имя «креп-
кая башня» (Притчи 18:10). Оно 
«превыше всякого начальства, и вла-
сти, и силы, и господства, и всякого 
имени, именуемого не только в сем 
веке, но и в будущем» (Ефесянам 
1:21).

Имя Иисуса ставит вас в такое 
положение, когда вы можете смо-
треть вниз на дьявола и сказать: «Ты 
под моими ногами!»

Одним верующим, который очень 
хорошо понимал это, был Смит 
Виггльзворт. Он был пятидесятни-
ком, одним из первых проповедни-

ков веры, который служил в начале 
XX века, и однажды он пришел на 
сеанс, где люди, используя демо-
ническую силу, левитировали над 
столом. Они подумали, что на него 
это произведет впечатление, но это 
было не так. Он просто обратился к 
столу: «Убирайся отсюда!» – затем 
провозгласил имя Иисуса, и этот 
стол развалился на мелкие кусочки. 

Еще один смелый человек Божий, 
Лестер Самралл, рассказал мне о 
подобном случае в Африке. В одной 
поместной церкви происходило 
замечательное излияние Духа Свя-
того, и местный колдун расстроился, 
поскольку его родственник пришел 
в церковь, исцелился и родился 
свыше. Колдун решил доказать, что 
его сила превосходит ту, в которой 
действует церковь, и он пришел на 
одно из собраний. 

На глазах всех людей он вышел 
вперед и поднялся в воздух. Он под-
нимался и опускался, поднимался и 
опускался. Затем он спросил: «Как 
вам такое нравится?» Не обращая на 
него внимания, люди в церкви про-
должали прославлять имя Иисуса. 
Когда колдун попытался еще раз 
подняться в воздух, он не смог это 
сделать. Он попытался подпрыгнуть, 
но и это не сработало. «Что со мной 
происходит?» – вскричал он. 

Наконец он упал на свое лицо и 
отдал свое сердце Господу, и напол-
нился Духом Святым. Когда он 
посмотрел вокруг себя, к его огром-
ному удивлению он увидел, что Бог 
поднял всех людей в церкви в воз-
дух. Поэтому во имя Иисуса Он под-
прыгнул и оказался вместе с ними в 
воздухе. 

Почему мы не видим, чтобы такое 
происходило и сегодня?

По мере нашего возрастания в 
откровении силы имени Иисуса мы 
будем видеть это чаще! Мы будем 
противостоять дьяволу, и тот будет 
убегать от нас в ужасе. Он будет 
склоняться каждый раз, когда мы 
будем вызывать его на поединок, 
потому что он знает, что против нас 
ему не устоять. Он знает, что силой 
имени Иисуса мы уже победили!|

5
Имя Иисуса ставит 

вас в такое положение, 
когда вы можете 
сказать дьяволу: 

«Ты под моими ногами!» 
(Ефесянам 1:21)

1
Иисус полностью 

разгромил дьявола 
и лишил его 
всей власти. 

(Колоссянам 2:15)

2
Поскольку Иисус 

завоевал право носить 
Свое имя, все другие 

имена подвластны Ему. 
(Филиппийцам 2:10-11)

3
Имя Иисуса – это 

единственное 
имя, которое 

останавливает 
дьявола. 

(Деяния 4:12)

4
Будучи членом 

Божьей семьи, вы 
можете использовать 
имя Иисуса, как свое 

собственное. 
(Ефесянам 3:14-15)
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— Глория Коупленд

Надежный 
секрет 
успеха

Есть одно место Писания, которое 
я использую почти в каждом посла-
нии, которое проповедую. Я не всегда 
планирую использовать его. Но неза-
висимо от того, на основании каких 
мест Писания я учу, так или иначе 
я возвращаюсь к этому конкретно-
му стиху, потому что в нем содер-
жатся ответы на многие жизненные 
вопросы.

В нем есть ответы на глубокие 
духовные вопросы, такие, как: «Как 
мне найти и исполнить призвание 
для своей жизни?» И в то же время 
в этом месте Писания есть практи-
ческие ответы на вопросы, с кото-
рыми люди сталкиваются каждый 
день. Это ответы на такие вопросы, 
как: «Как быть успешным на работе? 
Как поддерживать хорошее финан-
совое состояние в условиях плохой 
экономики? Как позаботиться о сво-
ей семье и вовремя оплачивать счета, 
когда цены растут?»

Все эти вопросы задаются не толь-
ко неверующими людьми. Часто 
они занимают умы многих христи-
ан. Фактически несколько лет назад 
на одной из наших конференций 
я решила провести неформальный 

опрос. Я попросила присутствующих 
на конференции, в то время как я 
перечисляла трудности, с которыми 
мы каждый день сталкиваемся, под-
нять руки тогда, когда это касалось 
их, и для большинства из них это 
были финансовые трудности.

Я это прекрасно понимаю! Я пом-
ню, как это было для нас с Кенне-
том. В первые годы нашей семейной 
жизни наше финансовое положение 
было плачевным. У нас практически 
ничего не было и мы так глубоко 
сидели в долгах, что казалось выхода 
из этой ситуации нет.

Мы с Кеннетом начали работать 
в новой компании, которая долж-
на была приносить много денег, но 
компания не продержалась и меся-
ца. В результате мы потеряли рабо-
ту и жили в арендованном домике, 
в котором была только взятая на 
прокат кровать за семь с половиной 
долларов в месяц, кухонный столик, 
который Кеннет сделал на уроке тру-
да в школе, и телевизор, который 
едва работал.

Вот и все! У нас не было холодиль-
ника, плиты, мебели. Мне в то время 
было девятнадцать лет, и я не пред-
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Одно из значений слова «искать» 
на иврите – это «требовать». Это 
особенно касается меня, потому что 
в этой жизни мне требуется Слово 
Божье, чтобы делать все, что мне 
нужно делать. Вы можете предло-
жить мне весь мир и все золото мира 
в обмен на Слово Божье, и для меня 
это не будет искушением. Я даже 
не буду думать, что ответить, пото-
му что для меня Слово Божье – это 
жизненно важная необходимость. 
Я знаю, что для того, чтобы жить в 
Царстве Божьем на земле так, как 
Бог предназначил это, мне нужно 
Его Слово. 

Еще одно значение слова «искать» 
на иврите – это «идти». Другими 
словами, искать Бога и Его пути 
нужно не время от времени. Это не 
то, что вы делаете раз в неделю на 
воскресном собрании или когда у 
вас заканчиваются деньги для опла-
ты счетов. Это то, что вы делаете 
постоянно, все время.

Согласно определению из слова-
ря, слово «искать» также означает 
«прилагать усилия». Оно означает 
«пытаться найти или приобрести 
любыми способами и средствами». 

Когда я думаю о том, чтобы 
искать Бога и Его пути, я вспоминаю 
о Джерри Савелле. Хотя он опреде-
ленно был в огне для Бога и много 
лет проповедовал слово веры, он не 
всегда соответствовал этому описа-
нию. Было время в его жизни, когда 
он вообще не был проповедником.

Если вы слышали его свидетель-
ство, то вы знаете, что, когда он 
женился, его жена постоянно про-
сила его пойти с ней в церковь. И 
он постоянно отказывал ей. Его не 
интересовала церковь. Но когда у 
них в церкви проповедовал Кеннет, 
Кэролин, жена Джерри, сделала ему 
предложение, от которого он не смог 
отказаться. Она сказала ему, что, 
если он хотя бы раз пойдет на слу-
жение, чтобы послушать Кеннета, и 
он ему не понравится, она больше 
никогда не попросит его ходить в 
церковь.

Джерри согласился принять 
такое предложение. Он отправил-
ся на последнее из служений, кото-
рые проводил Кеннет, и слово веры, 
которое он услышал, изменило для 
него все. Он думал: «Может ли это 
быть правдой на самом деле?»

На следующее утро он отправил-
ся в свою автомастерскую и провел 
целый день, читая то, что он записал 
во время служения. Он просмотрел 

ставляла, что делать дальше.
Однажды, когда Кеннет искал 

работу, я была дома одна и мне 
попалась в руки Библия, которую 
мама Кеннета подарила ему на день 
рождения. В то время ни Кеннет, ни 
я еще не были рождены свыше, поэ-
тому я никогда не читала Библию. 
Но сидя на нашей кровати, я откры-
ла Библию и прочитала наставление, 
которое мама Кеннета написала ему: 

«Дорогой Кеннет, ищи прежде 
всего Царства Божьего и Его правед-
ности, и все это приложится тебе» 
(Матфея 6:33).

В то время я не представляла, 
что в этом стихе содержатся отве-
ты на все жизненно важные вопро-
сы. Я не знала, что это было надеж-
ным секретом истинного успеха. Но 
я знала, что мне много чего нужно. 
Поэтому, открыв 6 главу Еванге-
лия от Матфея, я прочитала о том, 
что Бог заботится даже о птицах. 
Я подумала: «Если Бог заботится о 
птицах, Он заботится и обо мне!»

С моей точки зрения это было 
глубокое откровение. В то время 
я ничего не знала о Слове Божьем. 
Хотя я уважительно относилась к 
Богу и хотела угодить Ему, я не была 
уверена в том, что у Него есть что-
нибудь для меня. Но прочитав эти 
слова в Библии, я сказала: «Господь, 
возьми мою жизнь и сделай с ней 
что-то», и я мгновенно была рожде-
на свыше. 

Я поняла это со временем. Но 
именно с того дня я начала искать 
Бога. Я поняла, что Он хочет, чтобы 
я ходила в церковь и читала Библию, 
и я так и поступала. Я начала искать 
Бога единственным способом, кото-
рый я знала, и я продолжаю делать 
это по сегодняшний день.

Иисус проповедовал 
преуспевание

На протяжении многих лет люди 
критикуют послание о преуспева-
нии. Но я никогда не обращала на 
это внимания, потому что я знаю, 
что есть много неспасенных людей, 
которые очень заинтересованы в 
том, чтобы получить необходимые 
им в жизни вещи. Когда-то и я была 
такой! У меня были неприятности и 
отчаянное финансовое положение, 
и Благая Весть в том, что Бог начал 
благословлять меня финансово, 
и это привело к тому, что я отдала 
свою жизнь Ему. 

Преуспевание – это один из вели-
чайших инструментов евангелиза-

ции, которые Бог дал Церкви! Мы 
никогда не должны прекращать про-
поведовать об этом. Мы никогда не 
должны стыдиться говорить людям, 
что Бог с избытком обеспечит все их 
материальные нужды. Иисус так и 
поступал.

Когда Он сказал: «И все это при-
ложится вам», Он имел в виду мате-
риальное преуспевание. Как напи-
сано в тех стихах, Он говорил о том, 
чтобы иметь достаточно еды и заме-
чательной одежды, и других обыч-
ных и даже дорогостоящих вещей. 
Почему Иисус говорил обо всем 
этом?

Потому что в мире есть очень 
много людей, которые пытают-
ся восполнить свои материальные 
нужды, и у них ничего не получа-
ется. И Бог хочет, чтобы они знали, 
что, если они будут искать Его, им 
будет гораздо легче сделать это. Если 
они в первую очередь будут искать 
Его, Он даст им все остальное!

Мне нравится Расширенный 
перевод записанного в Евангелии от 
Матфея 6:31-33. Вот как в нем звучат 
эти стихи: 

«Поэтому не переживайте и не 
тревожьтесь, говоря: “Что мы будем 
есть?” или “Что мы будем пить?” или 
“Во что нам одеваться?” Потому что 
язычники стремятся к этим вещам 
и усердно ищут их, а ваш Небесный 
Отец хорошо знает, что вы нуж-
даетесь во всем этом. Но ищите 
(нацеливайтесь на и стремитесь к) 
в первую очередь Его Царства и Его 
праведности (Его способа поступать 
правильно и быть правильными), и 
все это вместе взятое дастся вам».

Хотя я ценю все, что записано 
в Библии, если бы мне пришлось 
выбрать один стих, чтобы помочь 
вам преуспеть в жизни, я бы выбра-
ла записанное в Евангелии от Мат-
фея 6:33. Если у вас есть один этот 
стих и вы ищете Бога, вы будете 
знать, что делать: «Ищите прежде 
всего Бога и Его путей поступать 
правильно и быть правильными!»

Слово «искать» – это интересное 
слово. Оно означает «пытаться най-
ти, искать что-то, как если бы вы 
искали ключи от машины, положив 
их не на определенное им место, 
усердно стремиться к чему-то, 
искать что-то, исследовать, спраши-
вать о чем-то и пытаться научиться». 
Искать не означает просто сидеть 
сложа руки и ожидать, когда что-то 
придет к вам. Это означает активно 
действовать.



места Писания, которые услышал, и 
узнал, что они на самом деле нахо-
дятся в Библии. Затем кто-то при-
шел и дал ему записи всех пропове-
дей Кеннета на этих собраниях.

Слушая эти записи, Джерри 
понял, что Слово Божье содержит 
ответы на все, с чем он испытывал 
трудности в своей жизни. Поэтому 
он обратился к Слову. Он начал про-
водить восемь часов в день в Слове 
Божьем. Ему приходилось работать 
для того, чтобы оплачивать счета, 
но вечером, когда он возвращался с 
работы, он проводил время со своей 
семьей, а затем многие часы в Слове 
Божьем.

Я бы сказала, что это и есть искать 
прежде всего Бога и Его праведно-
сти, не так ли?

Божий способ 
действенный 

Поймите меня правильно,  я 
не советую вам бросить работу и 
восемь часов в день читать Слово 
Божье, как это делал Джерри Савелл. 
Искать Бога означает постоянно 
ставить Его и Слово Божье на пер-
вое место в вашей жизни. Каждый 
день проводить время в Его Слове 
и общаться с Ним, даже если это 
означает вставать немного раньше 
или ложиться спать немного позже. 
Необходимо регулярно посещать 
церковь, в которой вы можете слы-
шать помазанную проповедь Сло-
ва Божьего. Необходимо смотреть 
христианские передачи, в которых 
вы можете слышать Слово Божье, 
например такие, как мы транслиру-
ем на нашем канале «Победа».

Затем вам нужно поступать на 
основании Слова, которое вы услы-
шали. Вы почитаете Бога тем, что 
верите и исполняете то, что Он гово-
рит, независимо ни от чего.

Мы с Кеннетом рано поняли, что 
эта часть «независимо ни от чего» 
не всегда самая легкая. Например, 
когда мы сделали посвящение поста-
вить Слово Божье и Его пути на пер-
вое место в нашей жизни, мы узна-
ли, что Библия говорит: «Не оста-
вайтесь должными никому ничем 

кроме взаимной любви». Или как 
написано в Расширенном переводе 
Библии: «Не влезайте в долги» (Рим-
лянам 13:8).

Мы подумали: «Что?!» Мы жили в 
долг с тех пор, как вступили в брак. 
У Кеннета было много долгов еще 
до того, как мы встретились, и после 
того, как мы поженились, они толь-
ко продолжали расти. Но даже в 
таком разбитом финансовом состоя-
нии мы отпраздновали нашу первую 
годовщину свадьбы, купив себе лод-
ку на деньги, взятые взаймы!

Но теперь, поскольку мы больше 
не могли брать деньги взаймы, нам 
казалось, что мы обречены. «Как же 
мы сможем когда-нибудь купить для 
себя дом? Как Кеннет сможет при-
обрести самолет?» – думали мы. Мы 
не понимали, как это возможно. Но 
это не важно. Хотя в то время мы 
еще не знали о Божьих обетованиях 
преуспевания, мы знали, что Слово 
Божье говорит к нам, и мы посвя-
тили себя тому, что будем жить им. 
Поэтому мы приняли качественное 
решение выплатить все свои долги 
и больше никогда не брать деньги 
взаймы. 

Иисус сказал в Евангелии Мат-
фея 7:7, что ищущий найдет. Поэ-
тому вскоре после принятия этого 
решения мы начали узнавать из 
Писания, как преуспевать Божьим 
путем. Мы начали больше понимать 
духовные законы преуспевания и 
избытка. И мы продолжали искать 
Бога и ходить Его путями, мы учи-
лись почитать Его своими деньгами, 
не только не влезая в новые дол-
ги, но отдавая десятину и принося 
пожертвования.

И по мере того, как мы делали это, 
как и обещал Иисус, Бог начал при-
лагать нам все необходимое! Он бла-
гословил нас финансово сверх всего, 
о чем мы могли мечтать. 

Сделает ли Он это для каждо-
го верующего? Конечно. Фактиче-
ски Он хочет это сделать! Но не все 
согласны сотрудничать с Ним. Даже 
многие христиане, которые услыша-
ли послание преуспевания на осно-
вании Писания, не до конца повери-

ли Ему.
Вместо того чтобы принять к 

сердцу все, что Иисус сказал в Еван-
гелии от Матфея 6:33, они пропу-
стили первую часть. Они сразу же 
начали думать о новой машине или 
о других материальных вещах, кото-
рые им нравятся, и говорить: «Вот 
это да! Все это приложится мне!» 
Они забыли о том, что нужно в пер-
вую очередь искать Царства Божьего 
и Его пути поступать правильно и 
быть правильным.

Бог хочет, чтобы вы наслажда-
лись всеми этими хорошими веща-
ми (1  Тимофею 6:17). Он хочет, 
чтобы вы ходили в полной победе 
и переживали избыток в каждой 
сфере своей жизни. Поэтому нет 
ничего плохого в желании получить 
новую машину и преуспевать. Про-
сто эти желания должны уступить 
свое место желанию быть с Богом. 
Он должен занимать первое место 
в вашем сердце и в вашей жизни в 
такой мере, чтобы вы никогда не 
пожелали получить новую машину 
или что-то другое каким-то иным 
способом, кроме как через Него.

Бог сказал в книге Иисуса Нави-
на 1:8, что мы не должны позво-
лять Его Слову отходить от наших 
уст, но что мы должны размыш-
лять над ним день и ночь, «дабы в 
точности исполнять все, что в ней 
написано: тогда ты будешь успешен 
в путях твоих и будешь поступать 
благоразумно».

Божьи пути находятся в Его Сло-
ве, и Его пути действуют! Поэтому, 
если вам не прилагаются материаль-
ные вещи, которых вы желаете, ищи-
те Его вдвое больше. Удвойте время, 
которое вы проводите в Его Слове. 
Но делайте это не для того, чтобы 
заставить Его благословить вас. Он 
уже благословил вас всем добром, 
которое обещано в Библии – делайте 
это для того, чтобы лучше научиться 
тому, как поступать подобно Ему.

Продолжайте искать Его в пер-
вую очередь, чтобы узнавать, что 
Он говорит, верьте этому и будьте 
послушны Ему. Это на самом деле 
надежный секрет успеха!|

5
Чем больше вы знаете 

Слово Божье и поступаете 
на его основании, тем 

больше вы будете 
процветать в каждой 
сфере вашей жизни. 
(Иисуса Навина 1:8)

1
Бог пообещал 

благословить вас 
не только духовно, 
но и материально.

(Матфея 6:26)

2
Будучи верующими, 

вы не должны 
переживать о том, 
что у вас не будет 

необходимых 
финансов. 

(Матфея 6:31-32)

3
Вы преуспеваете, ища 

не материальных 
вещей, а ища Бога.

(Матфея 6:33)

4
Ищите Бога в первую 

очередь, каждый день 
проводя время в Слове 

Божьем и делая то, 
что в нем говорится.

(Иакова 1:22)
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Однажды один из величайших 
отцов веры Церкви сидел в тюрьме и 
писал послание. Он знал, что у него 
осталось мало времени на земле. 
Что его уход на небеса очень близок. 
Поэтому он захотел записать послед-
ние слова важного совета своему 
возлюбленному духовному сыну.

О н  з а х о т ел  о с т а в и т ь  Ти мо -
фею, молодому пастору, которого 
он обучил в служении, послание, 
наполненное наставлениями о том, 
как поддерживать в огне в своем 
сердце все то, что Бог вложил в него. 
Он хотел, чтобы Тимофей продол-
жал возрастать в воле Божьей и в ее 
исполнении на протяжении многих 
лет после того, как апостол Павел 
уйдет с земли. Сегодня 2 Послание к 
Тимофею апостола Павла принадле-
жит и нам. В нем есть шесть важных 
наставлений, наполненных мудро-
стью – это секреты, которые помогут 
нам ходить по следам апостола Павла 
и завершить наше духовное поприще.

 
Номер 1: «Итак укрепляйся, 
сын мой, в благодати 
Христом Иисусом».
2 Тимофею 2:1
Если вы хотя бы несколько меся-

цев назад были спасены, то, скорее 
всего, вы уже знаете, что христи-
анская жизнь может быть трудной. 
Она включает в себя не только благо-
словения Божьи, а также гонения, 
трудные обстоятельства и давле-
ние дьявола. Для того чтобы побе-
дить все это, вам нужно полагаться 
на Божье благоволение и на Его силу. 
Вы должны «укрепляться в благодати 
Христом Иисусом».

Что означае т  у кр епляться  в 
благодати?

В Послании к Титу 2:11-13 гово-
рится:  «Ибо явилась благодать 
Божия, спасительная для всех челове-
ков, научающая нас, чтобы мы, отвер-
гнувши нечестие и мирские похоти, 
целомудренно, праведно и благоче-
стиво жили в нынешнем веке, ожидая 
блаженного упования и явления 

славы великого Бога и Спасителя 
нашего Иисуса Христа».

Бог учит нас, как жить благоче-
стиво. Вот почему Дух Святой назван 
Духом благодати. Он исправляет 
нас, наставляет нас и говорит нам, 
что нужно изменить для того, чтобы 
торжествовать в каждой ситуации в 
наших мыслях и поступках.

Для того что бы укрепляться 
в благодати или быть сильным в 
благодати, вы должны сотрудни-
чать с Ним! Не противьтесь Духу 
Святому, когда Он говорит вам изме-
нить что-то в вашей жизни, если 
это что-то не угождает Богу. Наобо-
рот, будьте скоры на то, чтобы отве-
тить Ему. Покайтесь и изменитесь. 
Скажите: «Да, Господь! Я сделаю это!» 
Укрепляйтесь в благодати.

Номер 2: «Итак переноси 
страдания, как добрый воин 
Иисуса Христа».
2 Тимофею 2:3
Воины не прячутся и не опускают 

руки, когда становится трудно. Они 
не выбрасывают свое оружие и 
не прекращают делать то, чему их 
обучали, просто потому, что встре-
чаются с врагом. И мы, как добрые 
воины Иис уса Христа,  тоже не 
должны так поступать. 

Мы не прекращаем верить тому, 
что говорит Слово Божье, и испол-
нять записанное в нем, когда прихо-
дит давление или когда восстают 
гонения и преследования. Мы знаем, 
что все это от дьявола. Вместо того 
чтобы отказаться от своей веры, 
когда мы встречаемся с трудностями, 
мы должны удвоить свое время в 
Слове Божьем и в молитве. Мы удва-
иваем исповедание наших уст, и мы 
говорим то, что Бог говорит о нашей 
ситуации. Как написано в Посла-
нии Иакова 1:4, мы позволяем терпе-
нию произвести свое совершенное 
действие. 

Терпение – это сила, которая не 
подчиняется обстоятельствам и не 
терпит поражение. Это плод духа. 

Это часть Божьей природы, которую 
мы получили, когда родились свыше. 
Поскольку она находится внутри 
нас, мы можем позволить терпению 
действовать в нашей жизни всякий 
раз, когда захотим.

Поскольку вы являетесь веру-
ющими людьми, вы часть Божьей 
духовной армии, а любая армия пред-
назначена для того, чтобы воевать. 
Хорошая новость в том, что мы 
сражаемся с врагом, который уже 
потерпел поражение. Наша победа 
гарантирована, если только мы 
продолжим ходить в ней!

Номер 3: «Никакой воин 
не связывает себя делами 
житейскими, чтобы угодить 
военачальнику».
2 Тимофею 2:4
Много лет назад я узнала, что 

может произойти, когда вы не обра-
щаете внимание на этот третий совет 
апостола Павла. Я так увлеклась есте-
ственными вещами и обязанностями 
в своей жизни, что мое желание к 
Божьим вещам начало угасать. 

К тому времени мы с Кеннетом уже 
какое-то время жили верой. Наши 
обстоятельства настолько улуч-
шились, что мы чувствовали себя 
удобно. Мне не приходилось верить 
Богу каждый раз, когда я отправ-
лялась в магазин за продуктами, 
чтобы наскрести достаточно денег 
для оплаты этих продуктов. Мы не 
были больными, разоренными, у нас 
не было никаких особых проблем. 
Слово Божье действовало в нашей 
жизни. Поэтому я больше не была 
водима отчаянием, чтобы сосредо-
точиться только на Господе, и в моей 
жизни сразу же появилось много 
других вещей. 

Однажды вечером я осознала, 
что произошло. Мы были на собра-
нии брата Кеннета Хейгина, и он 
пророчествовал об армии Божьей 
последнего времени. Он сказал: «Вы 
можете быть частью этой армии, 
если только подниметесь и будете в 

Шесть секретов 
окончания своего 

поприща

— Глория Коупленд
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огне для Бога». Внезапно я осознала, 
насколько я стала духовно теплой, и 
я знала, что, если я что-то не пред-
приму, то пропущу то, о чем говорил 
брат Хейгин.

Я решила измениться и опять 
раздуть в своем сердце огонь для 
Бога, предоставив Ему больше своего 
времени. С того дня я начала прово-
дить первую часть каждого моего дня 
в молитве и Слове Божьем. Я начала 
разогревать свой дух, читая пропо-
веди Джона Лейка. Я развернула свое 
внимание в направлении Господа, и 
поскольку наши желания следуют за 
тем, на что направлено наше внима-
ние, мое желание к Божьим вещам 
вскоре вернулось ко мне с большой 
силой, и с тех пор я больше не позво-
ляла ему уйти.

Благодаря этому переживанию 
я очень хорошо понимаю, почему 
апостол Павел сказал: «Не связывайте 
себя делами житейскими»! Я знаю, 
что может произойти, когда житей-
ские дела вытесняют Бога из нашей 
жизни. Скорее всего и вы это знаете.  

Номер 4: «Помни Господа 
Иисуса Христа от семени 
Давидова, воскресшего из 
мертвых».
2 Тимофею 2:8
Если вы хотите жить победителем 

изо дня в день, сосредоточьте свое 
внимание на одном хорошо знакомом 
факте: Иисус воскрес из мертвых.

Очевидно, что христиане верят 
этому. Это основание нашей веры. Но 
почему Павел приводит это в каче-
стве одного из ключей к постоянной 
победе? Почему мы должны посто-
янно помнить об этом? 

Потому что, когда Иисус воскрес 
из мертвых и победил дьявола, Он 
сделал это для нас. Он сделал это не 
для Себя. Он был Сыном Божьим и 
не был подвластен греху, болезням, 
нищете или другим сатанинским 
вещам. Он никогда не терпел пора-
жение. Но мы с вами часто терпели 
поражения. Поэтому Он пришел и 
победил для нас в каждой битве! Он 
приобрел победу и отдал ее нам. 

Библия говорит, что, когда Иисус 
воскрес из мертвых, мы также были 
воскрешены вместе с Ним. Мы также 
были посажены на небесах во Христе 
Иисусе (Ефесянам 2:6). Мы стали 
сонаследниками с Ним (Римлянам 
8:17). 

Если мы будем постоянно помнить 
об этом, дьявол не сможет уговорить 
нас принять поражение. Когда он 

будет говорить нам, что мы потерпим 
поражение, не сможем оплачивать 
свои счета, заболеем и умрем или 
какую-то другую ужасную ложь, мы 
не поверим ему. Мы скажем: «Иисус 
воскрес из мертвых, приобрел для 
меня победу, и она у меня есть! Я не 
могу потерпеть поражение, потому 
что благодаря Иисусу я уже победил!»

Номер 5: «Старайся 
представить себя Богу 
достойным, делателем 
неукоризненным, верно 
преподающим слово 
истины».
2 Тимофею 2:15
Когда Павел писал эти стихи, 

Тимофею было не двадцать или 
тридцать лет. Он был сорокалетним 
служителем, который на протяжении 
многих лет изучал Слово Божье. Но 
Павел знал, что для того, чтобы Тимо-
фей оставался на правильном курсе, 
ему необходимо продолжать изучать 
Писание. Ему необходимо хранить 
перед собой Слово истины все время.

То же самое касае тся и нас, 
верующих.

Я узнала, что, если я не питаю 
себя Словом Божьим постоянно, мое 
мышление не остается таким, как 
должно быть. Я начинаю позволять 
важным истинам Слова Божьего и 
вере ускользать от меня.

Помните: главное не то, что вы 
знаете, а то, что вы делаете, и то, что 
приносит победу в вашей жизни. 
Например, когда приходят болезни, 
недостаточно просто в уме согла-
ситься с тем, что исцеление – это воля 
Божья для вас. Вы должны посту-
пать на основании этого знания. 
Вы должны верить, что получаете 
свое исцеление, когда молитесь. Вы 
должны обращаться к болезням и 
приказывать им оставить ваше тело. 
Но вы будете так поступать только в 
том случае, если постоянно изучаете 
Слово Божье и храните его в своем 
сердце и разуме.

Слово Божье поможет вам думать 
правильно. Когда ваше мышление 
становится правильным, вы говорите 
правильные слова. А когда вы гово-
рите правильные слова, вы поступа-
ете правильно. А когда вы поступа-
ете правильно, вы ходите в победе! 
Поэтому изучайте Слово Божье – не 
просто для того, чтобы накопить 
побольше информации, а чтобы 
получить из него истину. Размыш-
ляйте над ним до тех пор, пока оно 
не станет частью вас. Поместите его 

в свое сердце, чтобы оно влияло на 
каждую вашу мысль. Тогда вы позна-
ете истину, а истина сделает вас 
свободными!

Номер 6: «Юношеских 
похотей убегай, а держись 
правды, веры, любви, мира 
со всеми призывающими 
Господа от чистого сердца».
2 Тимофею 2:22
Все это место Писания очень 

важно. Но последняя часть особенно 
важна. Она открывает один из вели-
чайших успехов того, как избежать 
искушения и жить успешной христи-
анской жизнью.

В чем этот секрет?
Пребывать с теми, кто призывает 

Господа от чистого сердца.
Люди, с которыми мы избираем 

общаться, могут значительно повли-
ять на плоды нашей жизни. Обще-
ние с сильными верующими помогает 
нам становиться сильнее. Их вера 
ободряет нашу веру.

Тот же принцип действует и в 
обратном направлении. Общение 
с людьми, которые живут во грехе, 
опасно. Они будут стягивать нас 
во тьму. Они будут искушать нас 
делать то, что мы не должны делать, 
и угашать наш огонь по отношению 
к Богу. «Худые сообщества развра-
щают добрые нравы, портят манеры, 
мораль и характер» (Притчи 15:33, 
Расширенный перевод Библии).

Это не означает, что мы не должны 
обращаться к неспасенным людям. 
Мы можем и должны служить им. 
Мы можем привести их в церковь и 
поделиться с ними Словом Божьим. 
Но мы не можем позволить себе жить 
на их уровне. Мы не можем начать 
ходить туда, куда ходят они, гово-
рить так, как говорят они, и делать их 
близкими друзьями. В таком случае у 
нас будут неприятности. 

Поэтому давайте будем следо-
вать совету апостола Павла и окру-
жать себя благочестивыми, веря-
щими Библии и говорящими слова 
веры людьми. Давайте прислуша-
емся к мудрому совету этого вели-
кого учителя, этого великого отца 
веры. Давайте будем укрепляться 
в благодати, переносить трудно-
сти, ставить Бога на первое место, 
помнить о воскресшем Господе и 
постоянно питаться Словом Божьим. 
В таком случае однажды мы также 
сможем сказать: «Подвигом добрым 
я подвизался, течение совершил, веру 
сохранил»!|
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«Примите сегодня решение дове-
рять Богу, быть вполне уверенным 
в том, что Он верен исполнить обе-
щанное. Затем войдите в покой и 
оставайтесь в нем».

Вы когда-нибудь обращали вни-
мание на то, что, когда ребенок не 
хочет вам что-то отдавать, он крепко 
держит это в своих руках и говорит: 
«Нет, это мое!» Ребенок не отпустит 
это, пока вы не вырвите эту вещь из 
его рук или не заставите его отдать 
ее вам. У ребенка есть то, что он 
хочет, и он не боится называть это 
своим, он не боится сказать, что это 
принадлежит ему. 

Если бы у христиан было такое 
же отношение, когда речь заходит о 
противостоянии дьяволу.

Мы сражаемся с ним. Фактически 
в послании, которое апостол Павел 
написал Тимофею, он назвал это 
добрым подвигом, или сражением, 
веры. Он сказал: «Подвизайся 
добрым подвигом веры, держись 
вечной жизни, к которой ты и при-
зван, и исповедал доброе исповеда-
ние перед многими свидетелями» 
(1 Тимофею 6:12).

Как же нам подвизаться этим 
добрым подвигом веры? В стихе, 
который мы только что прочитали, 
говорится об этом. Там сказано: 
«Держись вечной жизни, к которой 
ты и призван, и исповедал доброе 
исповедание». Здесь говорится об 
исповедании. Поэтому мы видим, 
что держаться – это часть доброго 
подвига, или сражения, веры, и 
также частью этого сражения веры 
является исповедание. Так же как 
ребенок, мы должны держаться 
за то, чего мы хотим, называть это 
своим и не сдаваться без боя! 

Что же мы используем для сраже-
ния? 

Нашу веру!

Во 2 Послании к Коринфянам 
4:13 говорится: «Но, имея тот же 
дух веры, как написано: “я веровал 
и потому говорил”, и мы веруем, 
потому и говорим». Здесь Павел 
говорит о духе веры. Библия также 
говорит, что мы не получили дух 
страха (2 Тимофею 1:7). Дух веры – 
это не просто знание о вере, и дух 
страха – это не просто чувство 
страха. Вера – это не знание, и вера – 
это не понимание. Понимание не 
требуется для веры. Вы не обязаны 
все понимать, для того чтобы пове-
рить. Вот почему вера – это вопрос 
выбора. Верить – это выбор, и дове-
рять Богу – это тоже выбор.

Некоторые люди говорят: «Я про-
сто не могу поверить этому! Это 
неправда!» Но это неправильные 
утверждения, потому что вера не 
основывается на понимании или 
каком-то знании. Это выбор. Брат 
Кеннет Хейгин однажды сказал, что 
в детстве он не понимал, почему 
коричневые коровы едят зеленую 
траву и дают белое молоко, а затем 
это белое молоко превращается в 
желтое масло. Но пока он пытался 
понять, как это происходит, он не 
переставал наслаждаться молоком 
и маслом. Он продолжал наслаж-
даться мороженым. Вы не обязаны 
понимать что-то для того, чтобы 
верить. Вы не обязаны понимать 
что-то для того, чтобы наслаждаться 
определенными вещами.

В  П ри т ч а х  3 : 5  г ов о ри т с я : 
«Надейся на Господа всем серд-
цем твоим, и не полагайся на разум 
твой». Поэтому вера и разум, или 
понимание, это не одно и то же. Они 
могут быть противоположны друг 
другу. Какую часть своего существа 
вы используете, чтобы верить? Это 
точно не ваша голова. Фактически 
брат Хейгин говорил: «Вера будет 

действовать в вашем сердце в то 
время, как в вашей голове будут 
работать сомнения». Враг попы-
тается заставить вас поверить 
какой-то мысли, чтобы вы поколеба-
лись и ничего не получили (Иакова 
1:6-7). Только из-за того, что в вашем 
разуме появилась какая-то мысль 
или чувство, это не означает, что 
вы должны изменить свое решение 
верить в вашем сердце.

Ходить в вере не означает, что 
у вас не будет трудностей
Почему он говорит вам не пола-

гаться на свое понимание? Потому 
что у вас будут такие искушения. Он 
заранее говорит вам не полагаться 
на свой разум, на свою голову, на 
свои размышления, мысли или чув-
ства. Если враг сможет уловить вас 
в сфере вашего разума, он нанесет 
вам поражение. Но если вы будете 
оставаться в сфере веры, он ничего 
не сможет сделать с вами. Не важно, 
сколько негативных мыслей и пло-
хих чувств он принесет вам, вы не 
подчиняетесь им. Вы оттолкнете их 
и скажете: «Нет, я решил верить». 
Вы утвердили это в своем сердце.                                                                                                                       

Во 2 Послании к Коринфянам 
4:8-9 говорится: «Мы отовсюду при-
тесняемы, но не стеснены; мы в отча-
янных обстоятельствах, но не отчаи-
ваемся; мы гонимы, но не оставлены; 
низлагаемы, но не погибаем». 

«Мы отовсюду притесняемы».
Это слово «притесняемы» озна-

чает «находиться под давлением, 
толкать, быть переполненным». Вы 
когда-нибудь чувствовали, как будто 
вас толкают? Как будто что-то ока-
зывает на вас давление? Павел ска-
зал, что он чувствовал это со всех 
сторон. Признать, что вы имеете с 
чем-то дело, не означает, что вам 
не хватает веры. Вера не называет 

— Кейт Мур

Вполне 
уверены 

и в полном 
покое
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существующее, как несуществу-
ющее. Нет. Вера называет несу-
ществующее, как существующее! 
Физические вещи реальны! Они 
временны, но они реальны. Что-то 
может давить на вас. Это реаль-
ность. Вы не можете контролировать 
все, что пытается давить на вас. Но 
вы должны отвечать на все, что вы 
можете контролировать.

Апостол Павел сказал, что мы 
притесняемы со всех сторон. Мы 
притесняемы, нас толкают, однако 
со всеми этими толчками и притес-
нениями мы не стеснены. Возможно 
ли не расстраиваться, когда что-то 
выступает против вас и вы попада-
ете под давление? Да. Легко ли это? 
Вот тогда-то и начинается сражение 
веры. 

В чем состоит 
ваше сражение?
В Послании к Евреям 4:11 гово-

рится, что нам следует постараться 
«войти в покой оный». Вот тут-то 
и начинается борьба: оставаться в 
этом покое после того, как вы вошли 
в него. Враг сделает все возможное, 
чтобы не допустить вам войти в этот 
покой. А когда вы войдете в него, 
он сделает все возможное, чтобы 
вывести вас из него. Вывести вас 
из покоя, из мира, из доверия и из 
веры. Точка.

Господь услышал вашу молитву. 
Ваше семя находится в земле, ваша 
работа сделана, вера была высво-
бождена. Но это еще не конец, 
потому что вы пока еще ничего не 
видели. Вы ничего не чувствуете. И 
в естественном мире вам это нужно. 
Вам нужны деньги. Вам все еще 
больно. Вам все еще неудобно. Вот 
тут-то и начинается сражение.

Можно ли находиться под давле-
нием и в то же время не расстраи-
ваться?

Здесь вступает в действие дух 
веры. Мы в отчаянных обстоятель-
ствах, это означает, что мы можем 
что-то потерять. Но хотя мы в отча-
янных обстоятельствах, Писание 
говорит, что мы не отчаиваемся. 
Можете ли вы быть в отчаянных 
обстоятельствах и при этом все 
равно находиться вверху, а не внизу? 
Можете, если ходите в вере. Вы 
можете не знать, что делать, но быть 
счастливыми. Это возможно!

Люди веры никогда не скажут: 
«Почему это не работает?» Почему 
вы верите, что это не работает? 
Потому что вы видели что-то и чув-

ствовали, или ничего не видели и 
не чувствовали? В таком случае вы 
ходите видением, а не верой. Вера 
возносит нас. Любой может чув-
ствовать себя на высоте, когда в его 
руках есть деньги или прекратились 
все симптомы болезни и он чув-
ствует себя хорошо. Но когда вам 
больно и вы радуетесь, поскольку 
вы исцелены – это настоящая вера. 
У настоящей веры есть настоящая 
радость и настоящий мир посреди 
противоречий, симптомов и нехва-
ток.

Дух веры – это дух победы
Если бы Бог был движим нуж-

дами и неправильными поступками 
людей, то чудеса происходили бы 
сейчас по всей планете. Но Бог не 
движим этим. Бог движим верой. 
Вера – это победа, которая побеж-
дает мир. Вера никогда не при-
знает, что ее отхлестали, потому 
что ее невозможно отхлестать. Она 
никогда не скажет, что Слово Божье 
не действует, потому что Слово 
Божье действует всегда!

Вера никогда не согласится на 
поражение!

Есть многие христиане, кото-
рые не всегда все понимают, но 
это не означает, что они не могут 
доверять Богу всем своим сердцем. 
Не полагайтесь на то, что возму-
щает ваше понимание или касается 
ваших чувств. Если ваши мысли 
противоречат тому, что говорит 
Бог, то научитесь ниспровергать их. 
Негативные или тревожные мысли – 
это один из способов врага иску-
шать вас. Но Библия говорит, что мы 
должны выбрасывать такие мысли: 
«Ниспровергаем замыслы и всякое 
превозношение, восстающее против 
познания Божия, и пленяем всякое 
помышление в послушание Христу» 
(2 Коринфянам 10:4-5).

Бог сказал, что я исцелен. Он ска-
зал, что мои нужды восполнены. Он 
сказал, что мои шаги направляемы. 
Он хранит меня. Он защищает меня. 
Он насыщает меня долгой жизнью. 
Вот мысли, которыми я должен 
думать и о которых мне следует раз-
мышлять.

В Псалме 5:12 говорится: «И воз-
радуются все уповающие на Тебя». 
Практически в каждом Псалме гово-
рится о доверии и хвале. Почему? 
Потому что, если вы доверяете, вы 
будете прославлять Бога. Один из 
самых простых способов войти в 
веру и в Божий покой и оставаться 

в них – это благодарить Бога и 
искренне прославлять Его все время. 
Вы не делаете это, если верите, что 
оно не работает или от этого нет 
никакой пользы. Вы не скажете, что 
оно не работает, потому что оно 
работает! Оно сработало! Никто не 
сможет поймать вас на том, что вы 
говорите: «А что, если?» – потому 
что вы не верите во все эти «что, 
если». Вы не обязаны понимать все. 
Вы не обязаны иметь ответы на все 
вопросы. Вы просто доверяете Богу.

Разочарование – это 
не вера
Несколько лет назад я верил об 

определенной вещи, и я подумал, 
что я верю об этом уже полтора года, 
но создается такое впечатление, что 
я дальше от получения этой вещи, 
чем когда только начинал верить о 
ней. Я подумал: «В чем дело?» Я был 
разочарован. Я не понимал, что про-
исходит. И Дух Божий сказал мне то, 
что я не ожидал услышать. Он ска-
зал: «Кейт, разочарование – это не 
вера».

Вы когда-нибудь переживали 
разочарование? Когда вы разоча-
рованы, вы начинаете колебаться и 
сомневаться. И очень скоро можете 
начать бояться. Будь то мелкий 
испуг или полноценная паника – 
все это производит один и тот же 
дух просто на разных уровнях. Есть 
дух страха, но также есть дух веры. 
Есть разные уровни веры. Есть 
люди, которые немного уверены, 
частично уверены, скоро будут уве-
рены и так далее. И есть отец веры 
Авраам, изменивший мир, который 
был вполне, или полностью, уверен. 
Полностью уверен означает пре-
бывать в полном мире и покое. Эта 
полная уверенность сопоставима с 
тем, как вы уверены в законе зем-
ного притяжения или в том, что 
атмосфера этой земли содержит кис-
лород, которым вы дышите.

С чем вы сражаетесь? Трудно ли 
вам принять тот факт, что Слово 
Божье истинно? Трудно ли вам при-
нять тот факт, что Бог верен? Доброе 
сражение веры – это сражение за то, 
чтобы войти в покой и оставаться в 
нем.

Вера – это решение. Примите 
сегодня решение доверять и быть 
вполне уверенными в том, что Бог 
верен исполнить обещанное. Затем 
войдите в покой и оставайтесь в нем, 
пока не получите ответ, которого 
ожидали!|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Бог исцелил меня от псориаза, 
который был у меня 23 года. 
Я получила исцеление через 

слово знания по ведению Духа 
Святого. Это был ответ на молит-
вы. В моей ленте на ютуб появи-
лось видео Кеннета Коупленда и 

Дона Колберта “Питание, медици-
на и Слово Божье”. Дон Колберт 

исцелился от псориаза, исключив 
из своего рациона глютен. 

Так сделала и я.
На протяжении 5 месяцев я не 

ела продукты, содержащие глю-
тен, и моя кожа Божественным 

образом очистилась. Сейчас уже 
2-ой год, как моя кожа чистая, 
гладкая, как у младенца. Слава 
Богу! Сейчас я кушаю продукты 

с глютеном, но чередую 
с безглютеновыми.  

Т.Н., Норвегия


